



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Antonio Serrano, jurista digital: “Los abogados tendremos más trabajo, deberemos resolver los conflictos que genere la IA”

**Antonio Serrano** se acerca al concepto de jurista global por atesorar en su persona los roles de abogado digital, experto en Derecho mercantil, profesor de esta práctica y emprendedor e inversor en distintos proyectos tecnológicos. Serrano es uno de los referentes cuando se debate en España de la implementación de la IA. Sus diagnósticos y análisis son tenidos en cuenta y escuchados con atención. Reconoce que gracias a la IA ha aumentado su productividad en un 90% con el uso de asistentes.

En esta entrevista para *Economist & Jurist* confiesa que antes de la irrupción de la IA Generativa tuvo lugar en noviembre del 2022, aunque en su caso “ya llevaba años trabajando con *machine learning* y *deep learning* hace tiempo y modelos de ChatGPT anteriores. De hecho, con la irrupción anterior del metaverso ya estaba metido en todo lo concerniente a la IA. En un libro que escribí sobre metaverso y Derecho, uno de los capítulos está basado en la IA”.

Sobre la implementación de la IA en el sector legal, ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |